

M Le Drian a annoncé la création d'un régiment

Lors de l'annonce, cet été, des principales mesures concernant les restructurations prévues en 2016 par le ministère de la Défense, l'on a ainsi appris que la 13e Demi-Brigade de Légion étrangère (DBLE) verra ses effectifs augmenter et qu'elle quittera les Émirats arabes unis pour le Larzac.

« Je compte aller moi-même constater cette installation qui se fait en concertation avec les élus de toutes tendances », a affirmé Jean-Yves Le Drian, le ministre de la Défense, lors d'une audition à l'Assemblée nationale, le 30 septembre. Au passage, a-t-il livré un indice sur ses intentions en 2016, lui qui est donné sur le départ en cas de victoire de sa liste aux prochaines élections régionales?

« En 2016, nous allons également créer, dans le cadre de la montée en puissance de la FOT [ndlr, Force opérationnelle terrestre], le cinquième régiment de dragons à Mailly, qui expérimentera le programme Scorpion. Il s'agit de deux créations fortes dans le cadre du plan appliqué par le général Bosser », le chef d'état-major de l'armée de Terre (CEMAT), a également indiqué le ministre.

En réalité, il s'agit de « densifier » le [Centre d'entraînement au combat](#) (CENTAC), au titre de « l'expertise [SCORPION](#) » [ndlr, Synergie du contact renforcée par la polyvalence et l'infovalorisation], le programme majeur de modernisation de l'armée de Terre.

Actuellement, le CENTAC, qui compte 600 personnels, est le gardien des traditions et de l'Étendard du 5e Régiment de Dragons (RD), unité dont le nom lui a été accolé en 2013.

Ainsi, le 5e RD sera donc reformé, après avoir été dissous au Valdahon le 30 juin 2003 et appartenu successivement à la 27e Division d'infanterie alpine puis à la 7e Brigade blindée.

Ce régiment, dont l'origine remonte à 1678, s'est illustré à de nombreuses batailles inscrites dans les plis de son Étendard (Valmy, Wattignies, Arcole, Austerlitz, Eylau, L'Ourcq 1914, Vosges 1915, La Marne 1918, La Meuse 1940 et Résistance Bourgogne 1944).

Le CENTAC-5e RD, qui compte un bataillon appelé « Force adverse », dont la mission est de donner la réplique aux unités de combat afin d'en évaluer les capacités opérationnelles, participe aussi à l'opération intérieure Sentinelle.

Source : zone militaire - opex360.com

Posté dans [Forces terrestres](#) par [Laurent Lagneau](#) Le 13-10-2015